



# いほき

No.208

協議会だより

発行 令和3年11月25日  
伊保木ぐるみ協議会  
光市大字室積村 858  
電話：79-0934

## 室小5年生が「稲刈り」を体験

10月13日(水)に実施した「第13回収穫祭」で、室積小学校5年生38人が稲刈りを体験しました。

鎌の使い方や稲の束ね方などの説明を受けた後、最初は慣れぬ手つきで稲刈りをしましたが段々上手くなっていき、ハゼカケまで無事終了しました。

今年もコロナ禍での作業となりましたので、感染防止対策をして作業をしました。

山口新聞、TYSテレビ山口、日刊新周南、Kビジョン、瀬戸内タイムスの取材があり、それぞれのメディアで報道されました。



まずはマムシ退治



稲刈りの様子



稲の刈り方を指導

## コミセンにも「アサギマダラ」が飛来

昨年に続き今年もコミュニティセンターのフジバカマは病気のため生育が悪く、アサギマダラの飛来を諦めていましたが、11/7(日)に1頭の飛来を確認、撮影することができました。

五軒屋の上岡さんの庭では、9月末から連日のように30頭超が乱舞していました。

フジバカマを数年同じ花壇で育てると連作障害を起こすので、来年は場所を変えて栽培したいと思います。



コミセンに飛来したアサギマダラ

## 年末・年始の行事予定

- 輪飾りづくり 12/25(土)
- 元旦登山 1/1(土)

詳細については、次号でお知らせします。



上岡さんの庭ではアサギマダラが乱舞

## 「センター周辺とドライブイン燈台東」で環境整備

11月13日（土）に有志20人（女5人、男15人）が、センター周辺とドライブイン燈台東側の環境整備を実施しました。

センター周辺では、草刈りと竹や木の伐採、“さくら”用放牧柵の延伸などを行い、女性陣は花壇に水仙や花大根を植え付けたり、猪が掘り起こした駐車場北側の水仙の整備をしました。

ドライブイン燈台東側では、森林づくり推進事業の保全作業として草刈りを行いました。事前に国道に沿った一部を耕起し、花大根の種まきと葉ボタンの植え付けをしましたので、花の咲く来春が楽しみです。



グラウンドで草刈りと整地



花壇に苗を植え付け



ドライブイン燈台東で草刈り

## 「第6回伊保木フォトコンテスト」の結果発表

昨年度に続き今年度も新型コロナのため主要な行事が中止となりましたが、12人の方から23点の応募をいただき、ありがとうございました。

協議会の役員が投票した結果、最優秀賞に吉村常夫さん（西伊保木）の「春爛漫」が選ばれました。しばらく入賞作品をコミセンに展示しておりますので、ご覧ください。今年も表彰式を行わず、8件（7人）の入賞者には、賞状と伊保木の特産品が贈られます。

来年もフォトコンテストを実施しますので、四季折々の伊保木の風景やほっこりとしたシーンなど、多数の応募をお待ちしています。



最優秀賞「春爛漫」

## 「高齢者ドライビングコンテスト」で上位入賞

9月24日（土）に秋の交通安全運動の一環の行事として開催された「高齢者ドライビングコンテスト」に、室積地区老人クラブ連合会が参加しました。

メンバー3人のうち伊保木老人クラブから中村眞さんと友光幹司さんの2人が参加しました。

7チームが出場した団体の部において、2位の好成績を収めることができました。

伊保木では車は生活必需品ですが、高齢者の事故が増えていますので、加害者や被害者にならないように注意しましょう。



2位の表彰を受ける友光さん